

“前芝学校”は、開校3年目を迎えました。昨年度に引き続き、小中9年間の教育課程のさらなる充実を図っていききたいと考えております。また教育支援ボランティアなどの協力もお願いします。

= 健全育成会だより =

保育園・小学校・中学校

前芝保育園

入園・進級 おめでとう!



新入園児にも笑顔が見られ、保育園にも少しずつ慣れてきたようです。進級した子ども達もひとつ大きくなった喜びを体いっぱい表現しています。年長児は泣いている子がいると「どうしたの?」と優しく声をかけたり、手をつないであげたりとお兄さん、お姉さんぶりを発揮しています。子ども達の姿に成長を感じ、とても微笑ましい今日この頃です。

職員紹介



- ★園長 山崎 智美
- ★主任 三倉 恵
- ★副主任 井川 陽子
- ★青組 浅井 由香
青山 侑加
- ★黄1組 井川 陽子
小林 ちひろ
- ★黄2組 西 智生
鈴木 絢子
- ★桃1組 岡田 奈保子
前田 愛美
- ★調理員 齊藤 靖子 尾崎 美加 小笠原 典子 山口 芳子

- ★桃2組 井上 昌栄
白井 千絵
- ★赤組 齋田 美加
河邊 彩花
星野 祐子
名倉 扶美江
- ★ひよこ組 木下 さわ子
杉田 杏奈
安藤 悦子
石田 有喜江
出口 雅子
- ★フリー 中村 喜美代

- よろしくお願ひします -

なかよし広場

今年度も子育て支援の一環として、入園前のお子さんを対象とし、園庭開放、なかよし広場を開催します。

第1回目として 5月16日(水) 園庭開放を行ないます。

時間 10:00~ (雨天の場合、室内遊びに変わります)

ご近所お誘い合わせの上、ぜひ保育園に遊びに来てください。子ども達が楽しめるいろいろな遊びを予定しています。保育園はお母さんの強い味方です! 子育ての悩みなど気軽にご相談ください。また、保育園を知る良い機会にもなります。お待ちしております。

前芝小学校

新たに33名仲間入り ~小学校入学式~



【入学式の新1年生33名と保護者】

「入学式に参加した6年生は、小学校の生活の様子やがんばってできるようになってほしいことなどを、明るく楽しく紹介してくれました。校歌も大きな声で歌うことができました。」と式辞を述べました。

4月6日、入学式が行われました。新たに33名の1年生が、前芝小学校に仲間入りしました。石川校長先生は、「<明るい前芝っ子> ⑥挨拶のできる子 ⑦感謝のできる子 ⑧ルールを守れる子 ⑨命を大切にする子」

こいのぼりに負けず 元気に挨拶!

今年度は、挨拶がいつでも元気にできる前芝小学校を目指しています。今年も初夏の青空のもと、運動場の前には、元気にこいのぼりが泳いでいます。



【元気に泳ぐこいのぼり】

こいのぼりに負けず、どの子どもも元気よく挨拶ができ、時間を守り、掃除も真剣にできる前芝っ子が育っていくことを願っています。今年1年の子どもたちの活躍をとて楽しんでにしています。

【転出入職員紹介】

《転出職員》

- 校長 田中 久彦
- 3年1組担任 高本亜矢子
- 2年2組担任 新井 美和
- 1年1組担任 加藤 尚子
- スタディ担任 李藤 富子
- 事務主事 白井 路子
- 支援員 岡田 初江

《転入職員》

- 校長 石川 壯久
- 4年1組担任 青木 浩子
- 3年1組担任 杉浦 奈穂
- 3年1組 渡邊ユカリ
- スタディ担任 土屋 理華
- 事務主事 齊藤 諒祐
- 支援員 永井 康予

7名が転出し、新たに7名が前芝小学校の一員になりました。新しいメンバーとともに1年間がんばっていきますので、ご支援よろしくお願ひします。

前芝中学校



新たに32名仲間入り~中学校入学式~

4月5日、前芝中学校で新任式・入学式・始業式が行われました。今年、32名の新入生が前芝中に仲間入りしました。新入生代表の塩野谷漣さんは「勉強が難しくなるが、がんばりたい。部活動では技術面だけでなく精神面も鍛えたい」と力強く決意を述べました。



【入学式の新1年生】

生徒会のパフォーマンスや2・3年生の校歌も立派に歌うことができ、今年度1年に期待がもてる式となりました。

転退出・転入職員紹介

- 【退職】 谷中 緑 校長 二川地区市民館館長へ
福井志津江 再任用で南陽中へ
伊藤 達也 非常勤講師解除
- 【転出】 光部奈津子 つつじが丘小へ
山本 繁則 事務主任 羽田中へ
伊藤 君子 非常勤講師 石巻中へ
關澤優佳里 非常勤講師 高豊中・章南中へ
ジェームス・ブレイク ALT 中部中へ
- 【転入】 伊奈希依子 校長 東三河教育事務所より
河原崎志歩 吉田方中より
前川 典子 事務主事 東部中より
マット・サトウグイ ALT 中部中より
大石あいこ 非常勤講師
蛭田 桃子 非常勤講師

本年度は8名が転退出し、新たに6名が転入して参りました。「新任で勤めた前芝中に再び来られたことを嬉しく思います。皆さんと力をあわせがんばっていきたいと思いますので、よろしくお願ひします」(伊奈校長先生の挨拶より)

第1回避難訓練



【避難する生徒たち】

4月9日、新学期始まってすぐに避難訓練を行いました。いっどこでどんな災害に遭うかわからない、災害が起きたらどうするかという担任の話を実際に聞いた後、実際に避難経路の確認をしました。生徒たちは、防災への危機意識をより強くもつことができました。

